

希望の夢が現実化

待望の島地温泉いよいよ営業

ラジュム系療養泉として期待大

昭和三十八年八月号町報に「徳地町にも、どこか温泉でもないものかなあ」と考る者は、お互いの夢でした。この夢が正夢として、現実に私たちの目の前に現われたという、明らかにユーストが伝えました。この夢が現実化するのをせました。その後、約二年半もの長い陣痛期を経て、本年一月十六日盛大な落成式が行われましたが、正式許可になりし（一月二十日の予定）ラジュム系の療養温泉として、足りることになりました。

町内の皆さまの方の「いいいの湯」（保養の場）として、その将来の発展が期待せられています。

島地温泉では、皆さまのご利用と協力を心よりお待ちしております。

島地温泉の誕生までの経過

のあらましを簡単に述べます。

と昭和三十七年九月、当時の島

地商工会長、雪野さんは、島地温

泉の試掘権を県知事に提出し、許

可になりました。

三十八年五月には、五十メート

ルの予定で、ボーリングを行ない

この水はすぐ県で分析されま

した結果によりますと、無色透

明、無味無臭の中性鉱泉（ラドン

の含有量五八、六%、質は放射能

泉とのこととされています。

この適応症は、浴用とした場合

○慢性的腰筋リュウマチ、神経痛

外傷性後遺症、動脈硬化症、貧

血症、慢性胃腸病、老衰、慢

性皮膚病などに有効な効果があ

るとしています。

新築成した「島地温泉」は、放

地面積二八五坪、建坪七五坪の優

雅な建物で、背後に明治の三傑

僧といわれた「島地黙雷上人」の

遺蹟である「雨田草堂」をひかえ

ます。

町民の皆さん、明けましておめ

でとどうぞ

ます。町民の健康を高める運動

年度より施設の面で強力な手を打

つてあります。町民の健康を高め

る運動を展開し、あわせて産業

の活性化と生産の増強、教

育定を受けるとともに、

この多幸を祈りました。

この年、町制施行十周年記念

行事を盛大に開催しましたが、

町民皆様、明けましておめ

でとどうぞ

ます。町民の健康を高める運動

年度より施設の面で強力な手を打

つてあります。町民の健康を高め

る運動を展開し、あわせて産業

の活性化と生産の増強、教

育定を受けるとともに、

この多幸を祈りました。



徳地町長
長嶺政男

新春のごあいさつ



写真は島地温泉の落成式当日です。
右端に見えるのが黙雷庵の庵堂です。

雨田草堂です。

島地温泉の誕生までの経過

のあらましを簡単に述べます。

と昭和三十七年九月、当時の島

地商工会長、雪野さんは、島地温

泉の試掘権を県知事に提出し、許

可になりました。

三十八年五月には、五十メート

ルの予定で、ボーリングを行ない

この水はすぐ県で分析されました。

この結果によりますと、無色透

明、無味無臭の中性鉱泉（ラドン

の含有量五八、六%、質は放射能

泉とのこととされています。

この適応症は、浴用とした場合

この結果によりますと、無色透

明、無味無臭の中性鉱泉（ラドン

の含有量五八、六%、質は放射能

泉とのこととされています。

この結果により